
Pièces 8 Pièces

Superficie 305 m²

Référence 83835830

Prix 4 995 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Dans un quartier  recherché de Mandelieu-La-Napoule,  proche des commerces et

des plages à pied, découvrez ce mas provençal rempli de charme et décoré avec

beaucoup de goût. Totalisant 300m² déployés sur 3 niveaux, la villa s'ouvre sur une

entrée  desservant  le  double  séjour  composé  d'un  coin  salon  avec  cheminée  et

d'un  espace  salle  à  manger,  le  tout  attenant  à  la  cuisine  équipée  et  ouvrant  sur

l'extérieur.  La piscine avec cascade profite  d'une terrasse ainsi  que d'une cuisine

d'été. Au même niveau, l'aile de maîtres, comprenant une chambre ouvrant sur un

balcon, une salle de bain avec baignoire ...

In  a  sought-after  area  of  Mandelieu-La-Napoule,  close  to  shops  and  beaches  on

foot,  discover  this  Provençal  farmhouse  full  of  charm  and  decorated  with  great

taste.Totalising  300sqm  spread  over  3  levels,  the  villa  opens  onto  an  entrance

leading to the double living room composed of a lounge area with fireplace and a

dining  area,  all  adjoining  the  equipped  kitchen  and  opening  onto  the  outside.The

swimming  pool  with  waterfall  benefits  from  a  terrace  as  well  as  a  summer

kitchen.On  the  same  level,  the  master  wing  enjoying  total  privacy,  includes  a

bedroom opening onto a balcony, a bathroom with ...

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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